

## UNESCO reclama la libertad de prensa y la seguridad de los periodistas en Palestina

*18 de mayo, 2007* El director General de la UNESCO, Koichiro Matsuura, condenó hoy el asesinato de dos periodistas palestinos en la ciudad de Gaza el pasado 13 de mayo. Matsuura reclamó al mismo tiempo que se abra una investigación para esclarecer estos crímenes, “Matar a periodistas y trabajadores de los medios de comunicación no es sólo un crimen contra una persona. Es un ataque contra toda la sociedad que tiene derecho a estar informada”, dijo Matsuura.

El máximo responsable de la UNESCO también instó a los dirigentes palestinos a que “hagan todo lo posible para garantizar la libertad de prensa, una condición indispensable para el desarrollo democrático de la sociedad palestina, y mejorar las condiciones de vida de sus habitantes”.